



## LA CO-CATHÉDRALE SAINT-JEAN

Bâtie entre 1575 et 1577, cette église est un des plus beaux édifices construits par les chevaliers de l'Ordre de Malte. Si de l'extérieur, la co-cathédrale paraît austère, elle est somptueuse à l'intérieur avec ses voûtes majestueuses et ses dorures ciselées. Entre autres splendeurs, elle abrite des fresques de Mattia Preti et 400 tombes de Chevaliers au marbre finement travaillé. L'oratoire reste cependant le plus bel espace de la co-cathédrale surtout en raison de ses deux magnifiques œuvres du Caravage : la Décollation de saint Jean-Baptiste et Saint Jérôme écrivant. Dans le musée de la co-cathédrale, on peut aussi admirer 28 tapisseries flamandes des XVIIe et XVIIIe siècles.